

государственной службы и обеспечивают защиту социально-трудовых прав и гарантий государственных

служащих на всем периоде прохождения службы в государственных органах РФ.

Литература

1. Александрова И.А. Место и роль профсоюзов в госслужбе / И.А. Александрова // Государственная гражданская служба в структуре управления регионом : материалы Всероссийской научно-практической конференции : сб. науч. ст. Чита : ЧитГУ, 2011. С. 32–35.
2. Савосина Н.Г. Государственная служба в таможенных органах России : учеб. пособие / Н.Г. Савосина. Чита : ЗабГУ, 2014. 226 с.

References

1. Aleksandrova I.A. Mesto i rol profsoyuzov v gossluzhbe [The Place and Role of Trade Unions in the State Service] / I.A. Aleksandrova // Gosudarstvennaya grazhdanskaya sluzhba v strukture upravleniya regionom : materialy Vserossiyskoy nauchno-prakticheskoy konferentsii : sb. nauch. st. [The State Civil Service in the Structure of Region Management : files of the All-Russian Scientific and Practical Conference : collection of scientific articles]. Chita : ChitGU — Chita : Chita State University, 2011. S. 32–35.
2. Savosina N.G. Gosudarstvennaya sluzhba v tamozhennykh organakh Rossii : ucheb. posobie [The State Service in the Russian Customs Bodies : textbook] / N.G. Savosina. Chita : ZabGU — Chita : TSU, 2014. 226 s.

DOI:10.18572/1813-1247-2018-6-18-23

К ВОПРОСУ О ФОРМИРОВАНИИ ДВУХУРОВНЕВОЙ МОДЕЛИ ИНСТИТУТА УПОЛНОМОЧЕННЫХ ПО ЗАЩИТЕ ПРАВ ПРЕДПРИНИМАТЕЛЕЙ В РОССИЙСКОЙ ФЕДЕРАЦИИ

Абакумова Екатерина Борисовна,
доцент кафедры гражданского права Новосибирского
военного института имени генерала армии И.К. Яковлева
войск национальной гвардии Российской Федерации,
доцент кафедры гражданского права и процесса
Сибирского института управления — филиала Российской
академии народного хозяйства и государственной службы
при Президенте Российской Федерации,
научный сотрудник отдела социальных и правовых исследований
Института философии и права Сибирского отделения Российской академии наук,
кандидат юридических наук
civilization1981@mail.ru

В статье актуализируется проблема организационного устройства института уполномоченных по защите прав предпринимателей в Российской Федерации, связанная с несовершенством законодательного регулирования вопросов взаимодействия его субъектов на федеральном и региональном уровне. Автор настаивает на необходимости концептуального осмысления правового статуса данного института и более взвешенного подхода к урегулированию отношений федерального и региональных омбудсменов, нежели принятый в соответствующем законопроекте о внесении изменений в Федеральный закон «Об уполномоченных по защите прав предпринимателей в Российской Федерации».

Ключевые слова: уполномоченный по защите прав предпринимателей, бизнес-омбудсмен, институт защиты прав и законных интересов предпринимателей, взаимодействие федерального и регионального уполномоченных.

ON THE ISSUE OF DEVELOPMENT OF A TWO-LEVEL MODEL OF THE INSTITUTE OF BUSINESS RIGHTS COMMISSIONERS IN THE RUSSIAN FEDERATION

Abakumova Ekaterina B.

Assistant Professor of the Department of Civil Law of the Novosibirsk Military Institute Named after General of the Army I.K. Yakovlev of National Guard Troops of the Russian Federations
Assistant Professor of the Department of Civil Law and Procedure of the Siberian Institute of Management – Branch of the Russian Presidential Academy of National Economy and Public Administration
Research Scientist of the Department of Social and Legal Research of the Institute for Philosophy and Law of the Siberian Branch of the Russian Academy of Sciences
Candidate of Legal Sciences

The article actualizes the problem of the organizational structure of the Institute of commissioners for the protection of the rights of entrepreneurs in the Russian Federation, associated with the imperfection of the legislative regulation of the interaction of its subjects at the Federal and regional levels. The author insists on the need for a conceptual understanding of the legal status of this institution and a more balanced approach to the regulation of relations between the Federal and regional ombudsmen, rather than adopted in the relevant bill on amendments to the Federal law “about the commissioners for the protection of the rights of entrepreneurs in the Russian Federation”.

Keyword: *commissioner for the protection of the rights of entrepreneurs, business Ombudsman, Institute for the protection of the rights and legitimate interests of entrepreneurs, the interaction of Federal and regional commissioners.*